

Des amis européens signalent que Cuba est un exemple pour le monde



Cárdenas, 29 décembre (RHC/AIN).- Victoria Hallberg, membre du 58e contingent de la Brigade Nordique de Solidarité avec Cuba a signalé au cours d'une visite dans la ville de Cárdenas, dans la province de Matanzas, que Cuba est l'un des rares pays ayant un système démocratique non capitaliste et qu'elle constitue un exemple pour le monde.

«Le fait de connaître plus sur ce pays est très encourageant pour moi, en particulier tout ce qui concerne l'utilisation de sources renouvelables d'énergie, dans le cadre de la stratégie pour obtenir un développement durable » a souligné cette agronome suédoise qui fait partie de la brigade en compagnie de son mari et de son fils.

Pour sa part, Sven Erick Simonsen, président de l'Association Danemark-Cuba s'est dit satisfait du retour à la patrie des 3 Héros antiterroristes qui étaient toujours en prison aux États-Unis, le 17 décembre.

Il a salué avec optimisme le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis.

Quelque 70 personnes de la Suède, de la Norvège, de la Finlande, du Danemark, de l'Allemagne et de la Grande Bretagne forment le 58e contingent de la Brigade Nordique qui, depuis le 15 décembre, réalisent

de nombreuses activités qui incluent des conférences, des visites à des sites d'intérêt et qui font du travail volontaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42193-des-amis-europeens-signalent-que-cuba-est-un-exemple-pour-le-monde>



Radio Habana Cuba